

Fecha: 17-07-2024  
Medio: El Pingüino  
Supl. : El Pingüino  
Tipo: Noticia general  
Título: A 69 llegaron las postulaciones al subsidio eléctrico en Cabo de Hornos

Pág. : 11  
Cm2: 188,2  
VPE: \$ 225.488

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Delegación Antártica y ChileAtiende apoyaron postulaciones

## A 69 llegaron las postulaciones al subsidio eléctrico en Cabo de Hornos

En el marco de la primera convocatoria nacional del año para postular al subsidio eléctrico, la Delegación Presidencial Provincial de la Antártica Chilena y la sucursal de ChileAtiende en Puerto Williams, realizaron una jornada de extensión horaria para apoyar a los vecinos en este proceso.

Un total de 19 personas asistieron hasta las dependencias del edificio gubernamental, con el fin de postular o recibir orientación respecto de este beneficio.

La delegada presidencial, Constanza Calisto, valoró la amplia concurrencia en esta actividad realizada bajo el programa "Gobierno en Terreno". Durante este período, de acuerdo a registros del Ministerio de Energía, 69 personas requirieron este beneficio en la comuna de Cabo de Hornos.

"Es súper importante destacar que en Magallanes contamos con menos horas de luz natural, por lo tanto, el consumo de luz que nosotros tenemos es mayor al de muchas otras regiones y estamos muy contentos con los vecinos que se hicieron parte de esta postulación. Felicitamos a los postulantes y se invita a la segunda convocatoria para el mes de octubre", manifestó la autoridad provincial.

Específicamente, de las 19 personas que asistieron a la jornada de extensión horaria, 11 fueron mujeres y ocho hombres. De ellas, 12 postularon al subsidio eléctrico a través del aplicativo dispuesto por la oficina de ChileAtiende. En tanto, la Unidad Social de la Delegación colaboró a tres

usuarios en sus postulaciones en el sitio web oficial usando ClaveÚnica.

### Emprendedora

Vitalia Vargas, vecina de Puerto Williams, fue una de las personas que estuvo presente en esta actividad. La mujer detalló que consume bastante luz debido a su emprendimiento de panadería, donde debe utilizar artefactos eléctricos. "Varios estábamos esperando este subsidio hace tiempo, sobre todo por las alzas que han habido. Y en invierno todos ocupamos un montón de luz, por el tema del frío, para usar como calefacción", complementó Vargas, quien apenas supo de la instancia asistió a la Unidad Social de la Delegación para completar el proceso.

Por su parte, Raúl Llaipén, quien concurrió hasta la oficina de ChileAtiende, también logró postular a este beneficio. El hombre de 80 años se mostró agradecido de este subsidio frente al alza en las cuentas de la luz. "Uno es muy viejo y ya no puede estar pagando lo que vale, así que estoy muy agradecido por todo", comentó.

Cabe mencionar que en un reciente balance del proceso ya culminado, el ministro de Energía, Diego Pardow, detalló que más 1,6 millones de hogares postularon al subsidio eléctrico en todo el país.